

## La notion de Patrimoine dans le projet de Loi de la Culture du gouvernement

Écrit par Gaëtan Juillard

Mardi, 27 Octobre 2009 04:08 - Mis à jour Mardi, 16 Février 2010 04:28

---

Le Patrimoine Culturel ancien est peu évoqué dans les projets de Loi de la Culture. Pour éclaircir nos doutes, les quotidiens *El Hoy* et *El Comercio* donnent la parole à deux chercheurs de cette thématique : Francisco Valdez et Hólger Jara ainsi qu'au collectionneur Ivan Cruz. Ils soulignent que le concept de Patrimoine est confus. Par ailleurs, le journal donne la parole à Florencio Delgado, sous-secrétaire de Patrimoine au Ministère de la Culture, qui soutient que nous ne devons pas concevoir la notion de patrimoine comme une notion "statique" et nous concentrer sur le patrimoine vivant.

Lire " [El patrimonio no estaría bien definido](#) " dans *El Hoy*

Lire " [El manejo del patrimonio entra al debate](#) " dans *El Comercio*

Lire " ['La nueva Ley de Culturas protege el área patrimonial'](#) " dans *El Hoy*